



ADVIERTE RECIPROCIDAD

México amaga con exigir visa a los ciudadanos canadienses

La SRE reiteró la importancia de proteger a personas que son víctimas de esquemas de fraude, trata, tráfico y desinformación

DE LA REDACCIÓN
nacional@glmm.com.mx

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) perfila exigir visa a los canadienses que quieran visitar México, luego de que el gobierno de Justin Trudeau volvió a imponer ese requisito para los connacionales que viajan a ese país.

"México se reserva, por supuesto, la potestad de actuar en reciprocidad", señaló la Cancillería en un comunicado publicado la mañana del jueves, el mismo que compartió la noche del miércoles en la red social X, pero que borró minutos después.

Lamentó la decisión de Canadá al considerar que había más opciones antes de llegar a la aplicación de esta medida.

"México envió en las últimas semanas dos misiones de alto nivel a Canadá, para reiterar la importancia de proteger a personas que son víctimas de esquemas de fraude, trata, tráfico y desinformación", agregó.

En esas conversaciones, agregó, se consiguió que en vez de la imposición de un requisito de visa general se mantuvieran las solicitudes de autorización electrónicas con restricciones adicionales, "lo que cubriría al 60% de las personas mexicanas que viajan a Canadá".

La tarde del miércoles, autoridades canadienses dieron a conocer la medida, en respuesta a la petición realizada por el primer ministro de Quebec, François



Foto: Tomada de @francoislegault

El primer ministro de Quebec, François Legault, envió una carta al premier canadiense, Justin Trudeau, requiriendo las visas.



La posibilidad de llegar a Canadá desde México sin visado ciertamente explica parte del flujo de solicitantes de asilo."

FRANÇOIS LEGAULT
PRIMER MINISTRO DE QUEBEC

"México envió en las últimas semanas dos misiones de alto nivel a Canadá, para reiterar la importancia de proteger a personas que son víctimas de esquemas de fraude, trata, tráfico y desinformación."

SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES
COMUNICADO

Legault, quien envió una carta al premier canadiense, Justin Trudeau, requiriendo las visas con el fin de frenar la ola de migrantes mexicanos que solicitan asilo; "se ha vuelto una situación insostenible", aseveró.

"La posibilidad de llegar a Canadá desde México sin visado ciertamente explica parte del flujo de solicitantes de asilo, manifestó."

Ese mismo día, la SRE explicó que fue informada oficialmente de que las Autorizaciones Electrónicas de Viaje (ETA, por sus siglas en inglés) deberán ir acompañadas de la existencia de una visa estadounidense vigente o de una visa canadiense en los últimos diez años.

"Las personas mexicanas que no cumplan con lo anterior deberán tramitar una visa canadiense", detalló.

El ministro de Inmigración canadiense, Marc Miller, dijo a periodistas en Ottawa que no había recibido ninguna indicación de México: "No he tenido ningún indicio de que reaccionarán por su parte".

Trudeau afirmó a mediados de mes que los dos gobiernos estaban conversando para ver la forma de reducir el número de peticiones de asilo por parte de mexicanos y señaló que algunos de ellos reciben apoyo del crimen organizado para llegar a territorio canadiense.

La decisión sobre los visados se anunció en un momento en que la canciller mexicana, Alicia Bárcena, está en Washington, donde se reunió con sus homólogos de EU y de Guatemala para impulsar la cooperación trilateral en cuestión migratoria.